

Ankum, den 31.01.2024

Start in das 2. Halbjahr des Schuljahres 2023/2024

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

unser erstes Halbjahr wäre nun geschafft und ich hoffe, dass alle ein paar schöne und erholsame Tage verbringen können. Viele Zeugnisse lassen sich bestimmt feiern! Die Schule beginnt wieder **am Montag, dem 05.02.2024**!

Ich möchte zum Start in das 2. Halbjahr ein paar Informationen mitteilen:

1. Stundenplan und Unterrichtseinsatz

Der neue Stundenplan kann über die **Untis mobile App** eingesehen werden. Bitte nutzen Sie als Eltern unbedingt diese App, über die Sie regelmäßig wichtige Informationen erhalten.

Da wir einige personelle Veränderungen haben, mussten der Unterrichtseinsatz und der Stundenplan angepasst werden.

2. Personelle Veränderungen

- Unsere Vertretungslehrkraft Frau Parafanowicz tritt zum 01.02.2024 eine Stelle an einem Gymnasium an. Für ihr Engagement bedanken wir uns recht herzlich bei ihr.
- Frau Julia Pech hat am 22.01.2024 nach ihrer Elternzeit den Unterricht wieder aufgenommen und leitet als Teampartnerin von Herrn Clausing die Klasse 5b, in der sie Deutsch und Englisch unterrichtet. Schön, dass sie wieder da ist!

Wir freuen uns darüber, drei neue Kolleginnen begrüßen zu können und heißen sie herzlich willkommen:

- Frau Lynn Valerie Unland (Realschullehrerin) hat ihr 2. Staatsexamen erfolgreich bestanden und unterrichtet die Fächer Englisch und evangelische Religion.
- Frau Amelie Kuhlmann (Gymnasiallehrerin) erteilt die Fächer Deutsch und Englisch.
- Frau Jana Gude nimmt als Lehramtsanwärterin ihren Unterricht in den Fächern Englisch und katholische Religion auf.

3. Information über die Evaluation des gymnasialen Zweiges

Als Eigenverantwortliche Schule ist die August-Benninghaus-Schule dazu verpflichtet, den Erfolg der eigenen Arbeit im Rahmen einer Evaluation zu bewerten. Der Schulvorstand entschied am 03.11.22, die derzeitigen Jahrgänge des gymnasialen Angebotes (Jahrgänge 7/8) zu evaluieren. In mehreren Sitzungen mit dem Niedersächsischen Landesinstitut für schulische Qualitäts-entwicklung (NLQ) wurde ein standardisierter Fragebogen verwendet, um Rückmeldungen auf offene Fragen zur Arbeit im gymnasialen Zweig zu erhalten. Die Befragung selbst wurde nach einer intensiven Planungs- und Vorbereitungszeit im Juni des Jahres 2023 digital durchgeführt. Noch während der Sommerferien erhielt Frau Temmen als Koordinatorin, die anonymisierten Ergebnisse der befragten Eltern, Schüler*innen und im



Schulzweig unterrichtenden Kolleg*innen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für die Teilnahme und dem offenen Diskurs.

Die Auswertung der Ergebnisse der Evaluation bestätigt die intensive und gute Arbeit im gymnasialen Zweig, woran wir in den kommenden Jahren anknüpfen möchten. Zugleich nehmen wir uns die herausgearbeiteten Schwerpunkte an. So möchten wir im gymnasialen Zweig transparenter in unserer Arbeit werden. Die gewünschte Transparenz bezieht sich auf das neu entwickelte Konzept der Berufsorientierung im Hinblick auf den schulischen Werdegang sowie auf die generelle Leistungsbewertung. Beide Schwerpunkte sollen für Sie, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, grafisch aufbereitet auf der Homepage zugänglich und in gekürzter Ausführung im Kompass einsehbar sein. Da Schule ein stetiger Ort der Entwicklung ist, wird eine erneute Abfrage der herausgearbeiteten Schwerpunkte in Form einer kurzen Evaluation in zwei Jahren stattfinden.

Bitte sprechen sie uns an, wenn Sie Fragen oder Anregungen haben.

Mit freundlichem Gruß

G. Balghrost

AUGUST-BENNINGHAUS-SCHULE

Gabriele Balgenort, Schulleiterin